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Zitat von Misterfcn 

wirklich im Vorteil sehe ich uns nicht, da wir nur ein kleines Gerüst an Stamm mit in die
kommende Saison nehmen können und somit wieder eine große Anzahl an Spielern an
unsere Spielanlage herangeführt werden müssen.

Es gibt eigentlich nur zwei Vereine, die nächstes Jahr im Vorteil sein werden und das
sind die Aufsteiger, da diese eine signifikate Erhöhung bei den TV-Geldern erhalten und
somit wohl die Einnahmeneinbrüche diese Saison nahezu vollständig ausgleichen
werden.

Alle anderen beutelt es übel.

Na ja das Niveau der dritten Liga ist jetzt nicht wirklich so das da ein drittligist als Aufsteiger
groß mit Vorteilen ausgestattet ist.

Es ist ja net entscheidend das man plötzlich mehr Geld zur Verfügung hat als normal sondern
was für die Konkurrenz normal ist und da steht der Aufsteiger im Regelfall ehr im unteren
Bereich der Nahrungskette.

Das wir einen großen Umbruch haben werden war ja unabhängig von Corona absehbar und mal
im ernst, welchen Vertrag außer den von Mühl sollte man bitte verlängern.
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